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副院長

漆　谷　義　徳

●令和３年９月30日付

病院付副部長　　　矢　原　快　太
脳神経内科医師　　吉　田　健太郎
脳神経外科医師　　前　田　雄　洋

●令和３年10月31日付

第二小児科医師　　加　地　更　紗
研修医　　　　　　佐　治　一　郎

事務部長

森　脇　光　成

一般的な成人心臓疾患から、ＡＳＯ（閉塞性動
脈硬化症）やＣＬＩ（重症下肢虚血）など下肢
虚血における外科治療も専門として行ってき
ました。いつでも御相談頂ければと思います。

掘江 弘夢
ほりえ ひろむ

心臓血管外科医師

R3.9.1

このたび脳神経内科に赴任いたしました岡田
直也と申します。卒後 3 年目と未熟者ではあ
りますが、諸先輩方にご指導いただきながら
精進してまいります。少しでも地域の医療に
貢献できるように頑張ります。

岡田 直也
おかだ なおや

脳神経内科医師

R3.10.1

脳神経外科は脳だけでなく、神経全てを診る
診療科だと思っております。まだまだ不勉強
で至らぬ点も多々あるとは思いますが、少し
でも地域医療に貢献し先生方のお力になれれ
ばと思っております。 

清水 陽元
しみず きよはる

脳神経外科医師

R3.10.1

救急、総合診療、集中治療、家庭医療と幅広
い領域をカバーできるよう研鑽中です。よろ
しくお願いします。

田中 健一朗
たなか けんいちろう

救急総合診療科医師

R3.10.1

11 月から呼吸器内科に赴任しました末田悠里
子と申します。少しでも地域の医療に貢献で
きるように頑張りますので宜しくお願い致し
ます。

末田 悠里子
すえだ ゆりこ

呼吸器内科医師

R3.11.1

松江赤十字病院　地域医療連携課
〒690-8506 松江市母衣町200番地
ＴＥＬ 0852-32-7813　ＦＡＸ 0852-27-9261

令和３年度「地域連携交流会」を開催して

新しく採用になった医
師を紹介します。

新任医師紹介

　令和3年11月４日ホテル一畑で第18回松江赤十字病院地域

連携交流会が開催され、今回も地域連携室長として司会を務め

させていただきました。

　新型コロナ禍の中で開催日が８月から11月に変更され、研修

会と情報交換会のみの形式でしたが院外から43名の先生方にご

参加いただき、院内からも医師39名を含む64名の参加がありま

した。感染対策として参加者にはマスクを着用していただき、密

にならないように広い会場を使用させていただきました。

　研修会では大居院長から主催者挨拶、２名の新任部長挨拶の

後、４演題の講演があり、感染症科成相部長、放射線科大内部

長、形成外科榊原副部長、乳腺外科曳野部長が本院で今行われ

ている医療や最新の知識を紹介されました。いずれも本院なら

ではのお話で同じ病院の中で勤務をしている立場でも初めて目

にし耳にした内容もあり、大変心強く感じましたし、この地域

での中核病院としてもっと情報発信していかなければと思いま

した。最後に島根県医師会会長である森本先生から感謝と励ま

しのお言葉をいただき、今年も多くの先生方にご参加いただい

て無事開催できたことを嬉しく思いました。この会は本院のあ

り方を確認できる大切な会であり、今後も実りある交流会が続

くことを祈念しています。

　この４月に事務部長になりました森脇と申します。

　11月４日に開催された地域連携交流会に参加させていただ

きました。

　８月開催の予定がコロナ第５波で延期されてから、11月ぐ

らいなら一旦落ち着くのではないかとの希望的観測のもとにホ

テル一畑を予約し、案内のリミットである1か月前まで様子を

見ての開催決定でしたが、幸運にも、約１か月間、松江市内で

の新規感染者の発表がない中での開催となりました。

　Ｗｅｂ開催が主流となる中、顔を合わせて行う交流会には意

味があると考え、細心の準備をしての開催となりましたが、参

加いただいた皆様には、本当に感謝を申し上げます。

　研修の中身は、新型コロナ、バイプレーン、リンパ浮腫外

来、がん遺伝子パネル検査と、ホットなテーマで、専門的な言

葉が多く、門外漢の私には詳細な理解は追いつきませんでした

が、輪郭は何とか理解でき、日赤病院は頑張っているというこ

とが、実感できました。

　このような会を通じて、開業医の先生方と情報交換を積み重

ね、今後とも顔の見える関係を大事にしながら、県東部の皆様

が安心して医療を受けられるよう努めてまいりますので、今後

ともよろしくお願いいたします。
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　平成30年12月に、地域連携・入退院支援・患者相

談部門を組織的に統一して「患者総合支援センター」

が設置され、本年で3年目を迎えます。【外来から入院

中及び退院後の療養まで切れ目なくワンストップサー

ビスで支援する】をミッションとし活動しています。

　看護の部門としての「入退院支援担当」は、【入院支援・

療養支援・患者サポート】の3本柱で行っており、そ

の取り組みについて述べます。

　【入院支援】では、入院患者さんが入院までに手術を

イメージし安心して入院できるように説明を行ってい

ます。現在、予定入院患者さんの90％以上の方に介入

をしており、患者満足度調査では「手術や入院のイメー

ジが出来た」「安心して入院前の準備が出来た」など、

95％以上の方が満足できたと答えられています。地域

歯科医師会の先生方のご協力で、入院前から口腔チェッ

クを行いOP後の合併症予防に繋げることが出来てい

ます。

　【療養支援】では地域の担当者の方と連携して、多職

種によるカンファレンスを実施し、在宅に繋ぐことが

できるよう、また、困難事例に関しては入院前から地

域の方と相談しカンファレンスを行う体制を作り支援

しています。そして、昨年よりまめネットによるＷＥ

Ｂカンファレンスも行う体制をとり、今年度は50件近

く行い、参加された患者さん、ご家族より「顔をみる

ことが出来、ほっとした」と言葉を頂いています。

　また、5大がん地域連携パスの運用も行い、連携医

療機関、かかりつけ調剤薬局（乳がんパスのみ）の訪

問もさせて頂いてます。連携患者さんからは「安心で

きる」と言う声をたくさん頂いています。また、連携

機関の先生方から「協力しましょう」というお言葉を

頂き感謝の思いでいっぱいです。今後も、継続可能な

システムにしていくよう見直しを重ねていこうと思っ

ています。

　【患者サポート】では昨年10月より【ここ（こころ）・

から（からだ）相談窓口】を開設しました。病気の不安・

就労の不安・治療費の不安など、少しでも相談者の方

のお力になれたらと思い活動しています。入院患者さ

ん、ご家族、地域の医療機関など多くの相談電話を頂き、

年間600件以上の相談対応をしています。

　今後も地域支援の方々と連携させてもらいながら患

者さんの療養を支援していきたいと思いますので宜し

くお願い致します。

看護部看護師長　伊達山　美保
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松江赤十字病院における
病診連携に係るアンケート結果

アンケート回答者問１

当院を紹介される理由問２

橋　北
橋　南
市　外
不　明

52
53
40
7

໐所在地

内科系
外科系
歯　科
不　明

71
29
37
15

໐診療科

30歳代
40歳代
50歳代
60歳代

5
22
44
43

໐年代

70歳代以上
不　明

31
7

は　い
いいえ

どちらとも言えない
不　明
は　い
いいえ

どちらとも言えない
不　明
は　い
いいえ

どちらとも言えない
不　明
は　い
いいえ

どちらとも言えない
不明
は　い
いいえ

どちらとも言えない
不　明
は　い
いいえ

どちらとも言えない
不　明
は　い
いいえ

どちらとも言えない
不　明
は　い
いいえ

どちらとも言えない
不　明
は　い
いいえ

どちらとも言えない
不　明

50
0
1
1
47
1
3
1
47
0
3
2
39
5
8
0
43
0
8
1
49
0
2
1
7
20
22
3
39
0
9
4
20
6
22
4

45
1
5
2
42
1
8
2
32
9
11
1
44
5
4
0
46
1
5
1
49
0
1
3
7
34
9
3
41
1
8
3
23
6
21
3

36
0
4
0
37
0
2
1
11
14
8
7
17
10
5
8
32
1
2
5
33
0
3
4
0
25
5
10
31
0
3
6
20
1
13
6

橋北回　答項　　目 橋南 市外

松江赤十字病院の医療内容を
信頼している 
   
   

患者・家族の希望

患者のお住まいとの距離

面識のある医師が存在している

信頼できる医師・スタッフがいる

紹介するに適した診療科がある

他に紹介する医療機関がない

医療設備が充実している

受診日までの待機日数が短い

報告書・返事について問４

受診予約の取りにくい診療科問３

届いている
だいたい届いている

普　通
あまり届いていない
全く届いていない

不　明
届いている

だいたい届いている
普　通

あまり届いていない
全く届いていない

不　明
満　足
やや満足
普　通

あまり満足でない
全く満足でない
不　明

40
10
1
0
0
1
28
20
2
0
1
1
35
6
10
1
0
0

41
10
1
1
0
0
36
14
1
2
0
0
39
11
1
1
0
1

29
9
0
1
0
1
25
9
2
3
0
1
29
4
6
0
0
1

橋北回　答項　　目 橋南 市外

「受診のお知らせ」の返信は適切な
期間で届いていますか

「経過報告書」・「診療情報提供書」
の返信は適切な期間で届いて
いますか

返信の記載内容はいかがですか

紹介について問５

共同利用について問６

利用している
たまに利用している
利用していない
不　明

利用している
たまに利用している
利用していない
不　明
利用したい

使えるのであれば利用したい
どちらでもない

あまり利用したくない
利用しない
不　明

0
0
51
1
1
1
49
1
0
2
14
1
32
3

0
0
51
2
0
1
50
2
0
4
17
3
27
2 

0
0
37
3
0
0
37
3
1
2
7
0
28
2

橋北回　答項　　目 橋南 市外

手術室を利用していますか

高額医療機器を利用していますか

病床を利用したいですか

救急外来の対応について問７

満　足
やや満足
普　通

あまり満足でない
全く満足でない
不　明
満　足
やや満足
普　通

あまり満足でない
全く満足でない
不　明

24
6
6
2
0
14
22
5
5
3
0
17

23
5
9
1
0
15
20
7
9
2
0
15

10
2
8
0
0
20
10
4
6
0
0
20

橋北回　答項　　目 橋南 市外

救急外来受診の対応について
満足していますか

緊急入院の対応について
満足していますか

研修会の開催について問８

当院との連携問９

参加している
だいたい参加している
たまに参加している
あまり参加していない
参加していない
不　明

最近の治療動向
症例検討

一般的疾患の講義
その他
不　明

0
0
10
11
17
14
17
6
10
1
0

0
1
9
15
14
14
20
12
7
0
0

1
0
3
2
25
9
10
2
7
0
0

橋北回　答項　　目 橋南 市外

赤十字病院で開催している研修会
に参加していますか

どのような研修会を希望されますか
(複数回答あり）消化器内科

膠原病・腎臓内科
精神神経科
呼吸器内科

11
1
5
1

小児科
心臓血管外科
眼科
放射線科

1
1
1
1

●診療所でできることはやるので、紹介して欲しい。
●略語が多用してあると理解できない。
●紹介受診時の返答はあるが、精査後に報告するとあっても時々結果の知らせがない。
●どのような手術を行ったのか、退院時にでも良いので、文書で知らせて欲しい。
●問題あるケースは予め当院で受けられる状況かお問い合わせ頂けると助かります。
●予約の取りにくい診療科があります。

●いつもお世話になっています。より良い病診連携ができる様、
当院も努力したいと思います。よろしくお願いします。

満　足
やや満足
普　通

75
15
21

あまり満足でない
全く満足でない
不　明

0
0
39

　今年も「松江赤十字病院における病診連
携に係るアンケート」にご協力いただき、
ありがとうございます。
　いただきましたご意見・ご要望は情報の
取り扱いに配慮した上で全職員に周知し、
改善に努めて参りますので、今後とも連携
のご協力をお願い申し上げます。


